

中部教育事務所だより「絆」 3月号

分和5年3月13日(月)

年度末の「学びの確認」をお願いします!

2月13日(月)から3月10日(金)にかけて、「学力向上に係る年度末学校訪問」をオンラインにて実施しました。校長先生をはじめ、参加された先生方におかれましては、年度末の御多用の中、対応いただきありがとうございました。

訪問を通して、成果を上げている学校には以下の共通した取組が見られました。



学力向上に向けた課題を全職員で共通理解し、その解決に向けて共通実践している。



授業改善の視点を具体的に共有し、学年や教科でチームを組み、改善に向けた 取組を進めている。



本年度の反省を生かし、次年度の取組につなげようとしている。 (次年度の取組のビジョンが明確になっている。)



本年度、教育事務所で実施した「学校サポート」「ブラッシュアップサポート」を活用しながら、 校内の取組の充実につないでいる学校もありました。「手続きが簡単で活用しやすい。」「学力向上 研修会で説明があった内容を、学校で説明してもらって職員の理解が深まった。」といった声をいた だきました。各学校の今後の取組の参考にしていただけると幸いです。

卒業の季節を迎えて・・・(1年間ありがとうございました!)

卒業式を迎える季節となりました。卒業する児童生徒の皆さんは、 3年以上もコロナ禍に翻弄され、先の見えない不安な状況で学校生活を 送ってきたと思います。



そのような中でも、各学校では、子どもたちの安心・安全な教育環境を確保し、できうる限りの充実した教育活動を提供していただきました。これまでの先生方の御尽力に心からの感謝を申し上げます。ありがとうございました。

まもなく新年度を迎えますが、各学校では、教育的課題の解決や教育目標の実現に向けた取組が続きます。中部教育事務所としましても、「学力向上」「特別支援教育」「生徒指導」などの重点課題を中心に、学校の伴走者として積極的な支援に努めてまいります。

今後ともよろしくお願いいたします。

問合せ先:中部教育事務所

Tel (0985) 44 - 3322

Fax (0985) 44-3330

(担当:河野)

代表アドレス chubu-kyoiku@pref.miyazaki.lg.jp

中部教育事務所は、各学校のマネジメント力を高め、チーム学校としての教育力向上を支援します。